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フジテレビ抗議、東京・名古屋で街頭宣伝 2011/10/09 04:45 

クリック２回のご支援を   
 頑張れ日本！全国行動委員会  

  再び抗議と「公開討論会」申し入れ 
  有志が本社内を散歩、意表突く行動 

  

 
フジテレビ本社前を埋めた抗議陣の日章旗。子どもとワンちゃんも可愛い。 

  
 極端な「韓国上げ日本下げ」の偏向報道を続けてきたフジテレビに、その是正を求める関連抗議行動が三ヶ月目に入った。８

日、頑張れ日本！全国行動委員会はフジテレビ前と有楽町駅前で抗議の街頭宣伝活動（200人以上が参加）を、名古屋では

「第三回東海テレビに抗議するオフ」（18人参加）が行われ、街頭宣伝とチラシ配布活動が実施された。 
  
 このあと、東京では15日（土）に銀座デモ、21日（金）に第二回花王デモ、23日（日）には福岡デモ、29日（土）には大阪デモと

続く。また準備が遅れていた東京の第二回本スレデモは日程が11月6日（日）の午後、繁華街での実施が確定した。 
  
 昨日実施された頑張れ日本！全国行動委員会の抗議活動は、午後一時からフジテレビ本社前で、多くの参加者が日章旗とプ

ラカード、大型看板を掲げる中、対抗面の街宣車から弁士が気合いの入った抗議のスピーチを行った。 
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小坂英二荒川区議会議員が抗議文を読み上げ、応対した 

フジテレビ社員に手渡しした。（下からあおって撮影） 
  
 中でも神奈川大学の小山和伸教授は、日頃のCH桜の番組の冷静な語り口調からは想像も出来ない、「怒りが爆発」したかの

ような激しい口調で抗議、本社内にいるフジテレビの社員に向かって、社内改革に決起するよう促すスピーチを行って注目され

た。 
  
 また二時半頃に、再びフジテレビ側に抗議と公開討論会を求める申入書を、荒川区議会議員の小坂英二氏が読み上げて手渡

した。さらに水島総氏が前回の返答がないことを問いつめると、それには返答せずに担当が本社に引き返したため、一時騒然と

するひと幕もみられた。 
  
 このあと、日章旗やプラカードを置いて、有志がフジテレビ本社内を散歩するという意表を突いた行動に移り、「反日親韓国、フ

ジテレビ糾弾」と染めた緑色のＴシャツを着たメンバーも社内を練り歩き、無言の抗議を行った。抗議陣はこの後、有楽町駅前の

イトシア前広場に移動、午後七時過ぎまで街頭宣伝活動を行った。（ニュース調、ここまで）。 
  

 
 有楽町イトシア前広場での街頭宣伝活動のスナップ 
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 参加された皆さま、長時間お疲れさまでした。昨日のコメント欄で、キラーＴ細胞さんから、せと弘幸Blog『日本よ何処へ』のコメ

ント欄からひろったとして、次のような情報を頂きましたので、改めてご紹介致します。抗議を受けている相手方の反応が知りた

いので注目しました。なお、以前に２ちゃんから保存しておいたフジデモに批判的な著名人の発言に、小林よしのり分を加えて掲

載します。この中で、何人が現場を見て発言しているのか、知りたいですね。誰もいないような気もしますが？。 
  
213 名前：可愛い奥様[sage] 投稿日：2011/10/07(金) 15:21:47.71 ID:jJ9DTgR10 [1/2]  
こんにちは。 フジ内部で働いている知人から面白い話が聞けたので一つ。 
  
 知人はある番組でディレクターをしているのですが、9月の制作会議で同席していた 他番組のスタッフが在日の民潭関係者だ

ったらしく、その人間から聞いた処によると、9月の末に民潭の青年部会の集まりがあった時、フジデモに関する話題があり、そ

の際 2chでの書き込み工作に関する指示があったようです。（ネット世論正常化運動とかネット差別廃絶運動とか言ってたみた

いで、フジ上層部も業者を介して関係してるようです） 
  
 また、今まで無視を決め込んでいた各メディアも、花王デモによるスポンサーからの苦情がハンパじゃなかったようで、今後デモ

の規模が拡大すれば取り上げざるを得ない、といった意見が増えているようです。（スポンサーや、この件を周知されるデモが一

番キツイとも）  
  
・注目 この手があった 株式会社花王 工場見学のご案内  
  

  
今回はこうしたプラカードが充実していました。 

  
 【著名人が次々とフジテレビデモを批判（芸能人編） 】 
  
・やしきたかじん『（韓流番組が）イヤやったら観んとったらえぇんちゃうの』  
・勝谷誠彦『そうなんだけどね』たかじん『観る権利もあるわけだから』 たかじん 委員会9月4日 パート 1 （5:50～） 
 http://www.youtube.com/watch?v=ath4STXNDhE&feature=related  
・ビートたけし 『韓流フジ批判するほうがおかしい』   
（8月16日付東京スポーツ1面より）  
 http://deliciousicecoffee.blog28.fc2.com/blog-entry-4344.html 
・マツコ・デラックス 『フジのデモは新右翼の人達だよ』  
 http://www.youtube.com/watch?v=j2U8xQDNQF8 
・テリー伊藤 『高岡蒼甫は病んでる』  
ミッツ・マングローブ 『ネットは仮想敵国を作りたがる。まるで子供のケンカ』  
 http://www.youtube.com/watch?v=Fyb6eW053rc 
   

 
 いよいよソフトバンクの日本侮辱、犬のＣＭが登場しました。 
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・ナイナイ岡村 『見たくないなら見るな、つぶやくな』  
 http://www.youtube.com/watch?v=M7vu2xd9xPY 
・カンニング竹山 『先日テレビのロケで新大久保に行ったが、あまりの変わり様に驚いた。若い 女の子達で賑わってる。まるで

竹下通り』『色んな考え方があってもいいけど、皆で楽しくやろうよ』  
 http://www.youtube.com/watch?v=6mwNi3tueuw 
・ロンドンブーツ田村淳 『(韓流の番組を)見ないと言う選択で良くない?』 『君の家…TVのチャンネル1個しかないの?あと電源切

れないテレビなの?』  
（田村のツイッターより引用） 
・浜村淳 『韓流映画とかね､K-POPとかね､KARAや少女時代がウケるのかよう 考えてみいや｡面白いからや』 （ラジオ番組「あ

りがとう浜村淳です」MBSラジオ) 
   

 
これはインパクトがあります。花王デモでも使いたいくらいですね。  

  
 【著名人が次々とフジテレビデモを批判（文化人編） 】 
  
・中川淳一郎（ニュースサイト編集者） 『「偏向」と批判する前に、ネット上の都合の いい情報しか信じない自分たちの方が偏向

してないか、自問してほしい』 『結局、暇で韓国が嫌いな人たちに見えてしまう』 9月1日の朝日新聞朝刊 
 http://loda.jp/toriaezu/?id=1028.jpg  
 http://loda.jp/toriaezu/?id=1029.jpg  
@unkotaberuno 中川淳一郎 『デモする人たちは相当2chに洗脳されてないか…』 
・田原総一郎 『フジテレビだって韓国の番組を流したっていいんじゃないか。反対デモ に参加するやつはバカだと思うね』  
 http://news.livedoor.com/article/detail/5825920/ 
  
・江川紹子 『韓国の経済や、アジア市場への文化展開がうまく行っていることへの嫉妬 の表れでしょう。文化的に偏狭な日本人

の存在を内外に知らしめたのは非常に恥ずかし い現象だと思います』 8/30発売のFLASH 
 http://www.uproda.net/down/uproda353198.jpg  
・岡田斗司夫 『デモ参加者は二十年前に日本車壊してたデトロイトのヤツと一緒』  
 http://www.nicovideo.jp/watch/1312673791 0:22～0:30 
・山野車輪「マンガ嫌韓流」作者 『フジテレビデモ参加者は劣化保守』 （8月10日二コ生公式）  
 http://www.youtube.com/watch?v=Hiqa-F460K0 
（5:30～7:30） 
・中村うさぎ『フジテレビデモは朝鮮人虐殺事件を髣髴とさせる』 四国新聞 
 http://i51.tinypic.com/2gvu5cl.jpg 
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 本社内から見ているフジの社員はこういう光景は見たくないでしょうね。 

  
・浅田彰（京都大学助教授） 『右傾化した若い人たちは「サヨ」を嘲ってさえいれば自分 がひとかどの「国士」として公論を述べて

いるかのような錯覚を持てる。実際はひきこ もりの「ネットおたく」に過ぎないとしても、たまたまネットという媒体が与えられた た

め、自分が「政府高官」にでもなって「国益」を論じているかのような妄想が膨れ上 がってくるんでしょうね』 
・茂木健一郎・脳科学者 『韓流のどこが悪い。グローバリズムの時代だぜ』 『幼稚な自国文化主義は、日本をますます弱体化さ

せるだけです』  
（茂木のツイッターより引用） 
・@tsuda 津田大介 『 近あんま連絡取らなくなった古い友人が知らない間に凄い嫌韓にな ってて、ブログにフジテレビ問題に

ついてめっちゃ2chと同じようなことを書いていた。 もうなんか話ができるような感じじゃなくなっているのが悲しい』 
  
・@iidageorge 飯田譲治 『韓流をいっぱい扱ってることに抗議するのってとても奇妙なこと。 だってテレビは今までも人気のな

いものを人気があるように見せかけて人気者を作り上げてきた。 視聴者は露出の多い人を人気者にしてきた。その対象が韓国

になったからってやってることは同じ。 嫌なら見なけりゃいいってだけだと思う』 
・小林よしのり（漫画家） フジテレビの韓流報道について「大したことない、商売でやっているから怒る気もしない、見なきゃ良い

だけ」。抗議デモについて「よく暇があるな」、「もっと有効に怒った方がよい」、「君たち年収200万円以下の下層でしょ？それでい

いわけ？」、「お前らもう30、40（代）になってるだろ。結婚もできない身分に置かれてそれで満足してるわけ？」（BLOGOSのイ

ンタビュー、10月3日） 
 http://news.livedoor.com/article/detail/5902626/?p=1  
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 文字だけでなくイラストを入れると注目度が上がる例です。 

  
 【拙ブログで報じたフジテレビ関連抗議行動ニュース】 

  
         ・10.5 THEMISが「フジ抗議デモ」を公平報道！    

         ・10.4  小林よしのり、フジ抗議 「よくそんな暇あるな？」  

         ・10.2  フジ関連抗議デモ、10月は7回計画！   

         ・9.28  怖かった「韓国のタクシー」での出来事  
         ・9.24  大阪で花王デモ、東京は朝鮮高校無償化反対デモ  
         ・9.20  フジ本社の汚れた日章旗を頑張れが交換！  
         ・9.19  辛坊治郎がまた問題発言！「フジテレビの思うつぼ」  
         ・9.18  9.17 フジ抗議デモ、二回戦は2500人参加！          
         ・9.17  東京花王デモ、平日でも女性前面に1200人！    
         ・9.16  辛坊治郎、デモ参加者に牽制発言？                       
         ・9.14  怒りの炎に油が…前代未聞10回のフジ抗議デモ      
         ・9.2    前代未聞！フジ・花王に抗議デモ集中                       
         ・8.31  フジテレビ、問題シーン放映が発覚！                   
         ・8.22  8.21フジテレビ抗議デモ、空前の盛り上がり！ 
         ・8.8    怒りが爆発！2500人がフジテレビに抗議    
  

人権擁護法案の恐ろしさ  

 
頑張れ日本全国行動委員会 10.8 有楽町 村田春樹 

------------------------------------------- 
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汚くて醜い 

小沢と孫と韓国人 

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください 

  

支那中共は腹黒い！ 
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産経新聞10月9日3面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 

   
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。  

日本の領土を守ろう！ 
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るオフ  小山和伸教授  反日親韓国  Ｔシャツ  フジテレビ糾弾   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(57) 

コメント(57) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/10/09 04:45Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 前原氏訪韓 機能するか「２人外相」 玄葉氏と競争？  

 
 民主党の前原誠司政調会長は９日から３日間の日程で韓国を訪問する。前原氏は今年

３月まで外相を務め、政調会長就任直後の９月上旬には訪米している。内政問題も山積

し、大忙しのはずだが外交には力を入れているようだ。一方、６、７両日に訪韓した玄葉

光一郎外相は前政調会長で、２人はポストが入れ違った格好だ。松下政経塾では同期で

初当選も同じ平成５年、将来の首相候補と目される点でも一致しており、相次ぐ訪韓に強

烈なライバル意識が垣間見える。 

 
 前原氏は、民主党の議員連盟「戦略的日韓関係を築く議員の会」会長として、田村謙治

衆院議員らと訪韓する。金星煥外交通商相、柳佑益統一相、李明博大統領の兄の李相

得韓日議連会長と相次いで会談する予定だ。 

 
 「外交は一義的に政府が行う。党人だからできる交流を行う中で政府の外交をバックア

ップしたい」。前原氏は４日の記者会見でこう述べ、玄葉氏の引き立て役に徹する考えを

表明した。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111009/plc11100901040000-n1.
htm 
 
・そんなに韓国ばかり何故行くの？  

 

2011/10/09 04:48Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
政府、硫黄島の遺骨収容強化へ ３年間を集中実施期間 

 
 政府は８日、太平洋戦争末期の激戦地・硫黄島（東京都小笠原村）で戦死した日本兵

の遺骨収容事業を継続、強化する方針を固めた。東日本大震災や現地の渇水の影響で

中断していた収容団の派遣を１１月に再開。政府特命チームを存続させ、今後３年間を集

中実施期間と位置付ける。予算や人員の態勢増強を図り、早期の遺骨帰還を実現させた

い考えだ。 

 
 硫黄島の遺骨収容事業は菅直人前首相が「国の責務」として昨年８月に特命チームを

設置し、本格化させた。自民党を中心に推進を求める声も強く、野田佳彦首相には取り組

み強化を打ち出すことで与野党協調ムードの醸成につなげたい狙いもあるとみられる。 

 
http://www.nishinippon.co.jp/nnp/item/267529 
 
・これは歓迎。でも何故西日本新聞が？  

 

2011/10/09 05:19Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
本日は所用で出かけますので、コメントのレスが夜になります。ご了承ください(--)。  

 

2011/10/09 06:13Commented by taigen さん 

田母神さんが著書で面白いことを書いていました。「マスメディアは韓流が大人気と言う

が、日本映画はカンヌを含め多くの映画賞を取っているのに対し、韓国映画が賞を取った

のはオールドボーイくらいしか無く、そのオールドボーイも原作は日本の漫画だ。」オール

ドボーイは原作の漫画も映画も（DVDで）見ましたが、映画の方は原作より人間関係をド

ロドロに描写し過ぎて辟易しました。  
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2011/10/09 06:23Commented by abusan１２３ さん 

テレビ局に対する集団抗議というのも前代未聞な話にも関わらず 
関係者は食いっぷちが脅かされるものですから必死の抵抗を 
しているみたいですな。 

 
それほどまでにテレビは信用を無くしているって事なんですが 
有名人の批判も逆効果だと思いますよ┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
たけしさんですら利害関係者ですし、殆どの人の批判は 
苦しい的外れな発言ですね┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
 
インターネット時代のデモンストレーション此処に有りと。  

 

2011/10/09 07:23Commented by abusan１２３ さん 

蛇足 

 
旧聞な話ですが安田浩一 

http://kamome.2ch.net/test/read.cgi/news4plus/1317207948/l50 
 
自らを被害者だと位置づける者たちに、外国人を略奪者に 
たとえるシンプルな極論は一定程度の説得力を与える。 
彼らが取り戻そうとしているのは、自分を守ってくれる 
「強い日本」なのだ。その身勝手ともいえる「愛国心」 
とノルウェー事件との間に、私はそれほどの距離を感じない。 
排外主義を生み出す日本社会の危うさを思わずには 
いられないのだ。  

 
だと┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 排外主義者の人々が鼻先で嗤う話 
ですね。例え排外主義が日本に対して弊害をもたらすと 
仮定してもサヨクの嘘も排外主義を煽った原因である事を 
無視して居直ってやがる、そこにサヨクの重罪を感じますな。 

 
朝鮮半島の反日と嘘を知った日にゃそりゃ「朝鮮人韓国人は 
日本列島から出て行け！」と言う人も増えます倭なぁ(^_^メ) 
（意図的に誤字です ＞ 倭） 

 
特に韓国反日主義者は悪質ですから日本人からに限らず 
嫌われる(^_^メ)(^_^メ)(^_^メ) 嘘つき野郎を誰が 
好きになるものかと！！ 

 

2011/10/09 07:55Commented by higeoyaji さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
きのうは私もチラシ配りをさせていただきました。1/5くらいかな？受け取ってくれた方

は・・・。うち、印象に残った反応。 

 
※スーツ着た年配の女性 ： 「なんで抗議してるか知ってます。賛成してますので頑張っ

てください。ニコッ」 
※観光バスから降りてきた男性 ： 「北海道の人は、人種差別しないから。ニコッ」 

 
北海道の方には考えさせられました。おそらくバスの中で、かなり話題になっていたものと

推測。 お台場に見馴れぬ旗が林立している訳ですから（笑） 

 
それにしても、沖縄の教科書騒動、横路の北海道・・・。 ボーダーエリアは完了形か

ぁ！？？ 
有志の奮起を望む！ 

 
 

 

2011/10/09 09:49Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 昨日はお疲れさまでした。 
夕方の街宣は、どれも素晴らしかったです。 
ありがとうございます。 
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首相、ＴＰＰ交渉参加の意向 
米国に逆らえないのか。亡国への道ですね。  

2011/10/09 10:14Commented by iza0032 さん 

花うさぎ様 
お早うございます。 

 
昨日はフジ局内を御散歩されたとは･･･そんなサプライズも・・・。 
小山教授が社員に檄を飛ばした。聴くだけでも胸が高鳴ります。 

 
此方の読者のohige様・しばりょうさまもご参加との由。 
 
参加出来ませんが心は参加しております。 

 
皆さまお疲れ様でした。有り難うございました。 

 

2011/10/09 11:07Commented by gannbareojisan さん 

 日本のドラマのコピーとも言える薄っぺらな韓国ドラマ・ワンパターンのＫ-ＰＯＰ等々誰

が見ても、誰が聞いても感動すら覚えない。 
 それでも、これでもか、これでもかとゴリ押しをするＴＶ業界とマスゴミ芸者共は明らかに

似非日本人だろうョ 
 コメンテーター等と言う職業はどちらにつけば自己保身が保たれ、メディアからお呼びが

かかり、お零れに預かるから自分の意見など無いに等しい。 
 こんな奴らは所詮”タカリ屋”と同様の下賤な輩だ！ 
 ウジＴＶ・花王に対しては徹底的に追及し土下座させる他有るまい。 
 長期戦になるけど頑張って欲しい。  

 

2011/10/09 11:28Commented by yohkan さん 

 
フジデモの報道ありがとうございます。素晴らしいデモですね。これをガン無視するマスメ

ディアより、花うさぎさんブログを頼りにしています。 

 
フジにせよ、その他テレビ局にせよ、韓流では日本人を騙せないと悟ったことでしょう。た

だしまだ韓流が損になるとは気付いていないようです。スポンサー企業をぶっ潰して、朝

鮮勢力と関わり合いになると大損だと思い知らせる必要がありますね。先ずはソフトバン

クや花王を潰しましょう。 

 
汚沢ハゲ義のポスター掲載ありがとうございます。ちょっと気持ちの悪い絵になってしまい

ました。こいつらの人間性の問題であって、あたしの責任じゃありません（笑） 

 
 
 

 

2011/10/09 12:18Commented by causal さん 

花うさぎさん こんばんは。 
昨日のtourokuradさんのコメント「韓国支援への抗議情報」に寄せて。 
 
とりあえず早速関係各省に抗議のメール送っておきました。 
コメントされたキラーＴ細胞 さん、燃える赤ヘル さん、 katachi さん  
coolhorse さん、susanoh さん、allco さん他、花うさぎさんの読者皆さんが怒っておら

れます。私も本日から力の限り、大久保勉、前原何某など 
ミンスの偽議員共への判決を言い渡す所存でございます。 

 
主文、事実、理由は「まさか右翼とよばないで」さんの抗議文と同じ。 

 
蛇足は以下の通り。 

 
「韓国を助ける為に使う国民の税金の余裕があったなら、ましてや民主党政治の過ちの

つけを国民に押し付けようと増税を企んでいるのなら、それらを全て 
東北の復興に使いなさい。震災で苦しんでいる自国民を置き去りにして韓国経済延命の

為に国民の血税を使うなど、決して許される所業ではありませぬ。 
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民主党政権のスローガンは「国民の生活が第一」ではなく「韓国民の生活が第一」である

ことが保守陣営ばかりではなく東北はもとより全ての日本の国民にディスクロージャーさ

れてしまいますよ。 
たとえ新聞・テレビが非難をしなくても、これだけのネット社会。 
全国津々浦々、いや海外にまでももその情報は流布され、その結末は 
「驕る平家は久しからず 」の格言の通り、御党議員の選挙での惨状が 
具現化するでありましょう。今から履歴書を大量に書き、再就職の準備を 
しておきなさい。 お大事に。」 

 
 
 
 
 

2011/10/09 13:00

Commented by izahimaaru0104 さん 

アメリカの「格差に声を上げる市民」デモは連日報道するくせに、 
ここ日本のマスコミ批判デモは、報道しないマスコミ！   

2011/10/09 13:50

Commented by pioneer48 さん 

こんにちは。 

 
今大風邪でこの３連休はホウホウの体です。(-_-;) 
 
これ動画でみさせて頂きました。 

 
抗議書を受け取った社員の顔付に・・・？ 

 
「ウジテレビへの行動を批判する連中」の中に居る勝谷、たけしは 

 
大衆におもねながらTV出演していますので違和感はありませんが、 
 
山野車輪が居た事にはややビックリしました。 

 
後、業田良家氏は真正保守なのに全くこのような場所に 

 
出て来ませんね。多分演説が不得意だと思います。 

 
 

 

2011/10/09 13:58Commented by deliciousicecoffee さん 

お疲れ様でした！ 
抗議文に回答しないで逃げているフジテレビの不誠実ぶりには呆れます。 
フジテレビには期待したりお願いしたりするのではなく、倒産させなければ駄目だと思いま

す。 

 

2011/10/09 14:07Commented by 国民の声 さん 

昨日はお疲れ様でした。 
この一連の抗議活動を批判している所謂文化人のコメントが興味を惹きますね。 
若年層に人気があった小林よしのりもこれで終わりではないですか。  

 

2011/10/09 14:34Commented by iza0032 さん 

再び失礼いたします。 

 
花うさぎ様のこのブログがやまと新聞に掲載されてるのを発見しました。（ウレシイです

ね。^^!) 
http://www.yamatopress.com/c/19/170/4352/  

 

2011/10/09 14:58Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、お久しぶりです。 

 
日本の韓国化は本当に冗談では済まされない程進んでいますね。 
金閣寺のパンフレット表紙が韓国語表示が先って 早、あんぐりです。 
東京の駅表示も韓国語と中国語併記ですよね。 
（因みに、ハングルという意味は偉大な（言語）という意味らしく、日本人がそう言うと、ヘタ
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レ韓国人がニタニタするので、絶対、止めましょう！）。 

 
ウリＴＶや花王への不買運動はもっと、やりましょう。 
家族には不買を指示しておきました。 

 
このデフレの折に増税だとか普通の神経の日本人が政治家でない証拠でしょう！ 

 
今の日本は２０年以上のデフレで自信喪失している精神病が原因です。 
曽野綾子さんが指摘するまでもなく、日本って本当に格差があるとか貧困率がＸＸ％だと

か本気で考えているのでしょうかね。バカです。 

 
私の住む国では方やベンツに豪邸、方や交差点でボロ衣装で乳飲み子抱える野宿同然

の若い母親やガキが物乞いですよ。新宿副都心の浮浪者も以前より減った感じですが、

先週立ち寄ったパリでは前はそんなに見なかった物乞いが路上に結構居ました。 

 
「格差社会」とか「貧乏人差別」は社民党や共産党の専売特許ですし、野豚総理のいう中

産階級を豊かにするとかおかしな論理を開陳しています。 
金持ちが増えて、企業が利益を上げて、それを更に手本に国民が努力して所得増加する

以外に、一人当たり所得が上がるはずもありません。 

 
現代日本人はＴＶの洗脳で論理思考が停止して、完璧に間違っていると思います。 
今やＯＤＡなどばら撒く国家財政ではありませんが、民主党はおかしいですね。 

 
寧ろ、日本は徹底的に法律を見直しして、簡素化し、自由な経済活動を支援して、又、起

業をし易くとか、ビジネスを円滑に進めるかです。 

 
例示すれば、地震があれば建物は壊れるので耐震構造強化で規制するのは間違ってい

ます。それよりか日本の建築家の誇るビルがドンドン出来て経済活性化するのが 善で

す。 

 
東北復興は４０兆円の国債を一括発行して、１０年後に一年限定全種増税で一発、償還

しか方法はありません。 
一年なら耐えられますが、財政破綻を理由に、増税やギリギリ傷めつけられるのは辛い

ですよ。 

 
 

2011/10/09 15:27Commented by katachi さん 

フジ問題、所謂現代文化人がデモに対して批判しているが、デモをするには、原因がある

わけで、其の原因を単に見る見ないと言う問題に刷り変えるのは今の社会現象を見てい

ないことになる。 
昨晩TBSで夜の１２時から３０分ものですが、日韓対抗ダンス合戦なるガチンコ勝負があ

りましたが、面白かった。 
このような番組であれば、納得がいく。 
番組名は「アジアン エース」今の若者の可能性を見せてくれる。 
今後もアジア各国とガチンコ勝負を見せてくれると思います。 
宣伝するつもりは無いが、日韓と謳ってあったので、どーせやらせかなと思いましたけど、

審査員に第三者も入れ客観的な放映であり、見る側もやらせ的な雰囲気は無かった。そ

う言う意味でも納得した。 
兎に角納得する行動を取れば、何も問題になることは無い。異常性を感じさせるから、国

民が問題にするのだ。 
是は、決して的外れな見解ではない。 
このような動きは裏で、何かが起こっている時で、単に騒いでいるのではない。 
数十年左翼に翻弄されてきている日本人には、良く解る。 
もう「ウンザリ」しています。 
現代文化人は、どのような視点で見ようとしているのか不明だが、的ずらしだけはして欲

しくない。 

 

 

2011/10/09 15:44Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 
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＞【マスコミ】 「新聞は栄養バランスのいい定食。ネットは偏食、 
生活習慣病になる。若い人は新聞を毎日読んで」… 

山形新聞社長★５ 
2011/10/06(木) 10:04:37.31  
http://2ch-news.doorblog.jp/archives/52990614.html 
★新聞はバランスよい「定食弁当」 山形新聞黒沢社長が講演・山形  

 
※この記事を見ていて、新聞も終わっているとしみじみ感じる。 

テレビなどの旧メデイアの弱点は一方通行と報道の遅延、 
そして偏向・捏造が倍化されれば価値は毛頭無いものになる。 

 
旧メデイアとネットを対立的に又は並列的に捕らえようが、 
実態は変化しない。 
ネット主体で、旧メデイアを点検する姿勢に変化は無い。 
パソコンや携帯のネット接続でこの姿勢を取る人は増大する。 
情報収集の手段としては旧メデイアは消滅の方向に進んでいる。 

 
「見たい記事だけを読む」とは、偏向記事を読むと言う事とは 
事実にかなりの隔たりがある。 

 

 

2011/10/09 15:48

Commented by 書道家syuun さん 

YouTube動画が次々に削除される件。 
 
これは、YouTubeパートナーの中に工作員がいるのだと言うことが分かりまし

た。 

 
これは防ぎようがありません。 

 
YouTubeパートナー申請は、小生でも通る可能性があるとおりそんなに難しはないよう

です。 

 

2011/10/09 16:03

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  newsです。 
 
＞年金支給開始年齢 引き上げ検討へ 

10月9日 6時35分 NHKnews 
http://www3.nhk.or.jp/news/html/20111009/t10013143701000.html 
 
＞厚生労働省は、年金の支給開始年齢について、急速に進む少子高齢化に対応するに

は、将来的に６８歳から７０歳程度へ引き上げることを視野に検討を進める必要があると

して、今週から本格的な議論を始める方針です。 
＞社会保障審議会の部会で本格的な議論を始める方針です。 
＞基礎年金とともに、６８歳から７０ 歳程度へ引き上げる案などを示し、定年制の見直し

など高齢者の雇用対策も含めて慎重に議論を進めることにしています。 
（抜粋引用終わり） 

 
※この記事は先に支給開始年齢引き上げありきの印象を免れない。 

ネットでは、早速沢山の非難記事が飛び交っているが、 
表面的であり、実質を説明する記事は少ない。 
支給開始年齢引き上げで も影響を受けるのは国民年金である。 
現在も不払いが多いがもっと不払いが増加するだろう。 

 
それから、記事の内容は雇用・経済情勢・老後の生活に多大な 
影響を与える物であり、資金が無いから支払いをしないと言う 
議論には怒りを禁じ得ない。社会に対するテロのように影響が 
大きい事に留意すべきだろう。 

 

2011/10/09 17:05Commented by izayoi0228 さん 

To 花うさぎさん  
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>・ニュース 前原氏訪韓 機能するか「２人外相」 玄葉氏と競争？  
 
>・そんなに韓国ばかり何故行くの？ 
 

ま、ままままさか、金融支援のお約束じゃないでしょうね。そうだったら、国会デモしかない

です。  

 

2011/10/09 17:11

Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん こんにちは。 
 

>韓国映画が賞を取ったのはオールドボーイくらいしか無く、そのオールドボーイも原作

は日本の漫画だ。 

 
なるほど。 

 
＞映画の方は原作より人間関係をドロドロに描写し過ぎて辟易しました。 

 
そうですか・何しろ「恨」が全てに優先する民族ですから頷けますね。？  

 

2011/10/09 17:12

Commented by 花うさぎ さん 

To abusan１２３さん  
 

>有名人の批判も逆効果だと思いますよ┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
 
フジにとっても本人にとってもマイナスですよ(^^；。 
 
>インターネット時代のデモンストレーション此処に有りと。 
 
つまり、そういうことですね。 

 

2011/10/09 17:15Commented by 花うさぎ さん 

To abusan１２３さん  
 
>サヨクの嘘も排外主義を煽った原因である事を 
>無視して居直ってやがる、そこにサヨクの重罪を感じますな。 
 
そこが問題の根本です。 

 
>「朝鮮人韓国人は日本列島から出て行け！」と言う人も増えます倭なぁ(^_^メ) 
 
既に覚醒した人のほとんどが内心では同じ気持ちでしょう。 

 
>嘘つき野郎を誰が好きになるものかと！！ 
 
名言です！ 

 
 

 

2011/10/09 17:17Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん こんにちは。 
 
>きのうは私もチラシ配りをさせていただきました。 
 
ご苦労様でした(--)。 
 
>※スーツ着た年配の女性：「なんで抗議してるか知ってます。賛成してますので頑張って

ください。ニコッ」 

 
貴方は偉い！ 

 
>※観光バスから降りてきた男性：「北海道の人は、人種差別しないから。ニコッ」 

 
貴方は勉強不足！反日軍が日本を攻撃しているんですよ？ 
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>有志の奮起を望む！ 
 
南と北。う～ん、追い込まれていますね。  

2011/10/09 17:21

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>夕方の街宣は、どれも素晴らしかったです。 
 
さきほど村田春樹氏の人権擁護法案の分を貼りました。 

 
>首相、ＴＰＰ交渉参加の意向 
>米国に逆らえないのか。亡国への道ですね。 
 
まあ、予想されていたことです。読売なんか農業問題に必死にすり替えていますよ。 

 

2011/10/09 17:22Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん こんにちは。 
 
>昨日はフジ局内を御散歩されたとは･･･そんなサプライズも・・・。 
 
桜は演出が上手いです。 

 
>小山教授が社員に檄を飛ばした。聴くだけでも胸が高鳴ります。 
 
いや～人が変わったみたいの迫力でしたよ。 

 

2011/10/09 17:24Commented by 花うさぎ さん 

To gannbareojisanさん こんにちは。 
 
> こんな奴らは所詮”タカリ屋”と同様の下賤な輩だ！ 
 
よく言ってくれました(^^；。 
 
>長期戦になるけど頑張って欲しい。 
 
こちらも腹を括ってかかるしかないですね。 

 

2011/10/09 17:26Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>これをガン無視するマスメディアより、花うさぎさんブログを頼りにしています。 
 
いや、あんまり頼りにされても力不足で(^^；。 
 
>スポンサー企業をぶっ潰して、朝鮮勢力と関わり合いになると大損だと思い知らせる必

要がありますね。先ずはソフトバンクや花王を潰しましょう。 

 
おお～賛成です。 

 
>こいつらの人間性の問題であって、あたしの責任じゃありません（笑） 
 
がははははは。その通り！ 

 

2011/10/09 17:28Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。  
 
>とりあえず早速関係各省に抗議のメール送っておきました。 
 
おお～、ありがとうございます。 

 
>今から履歴書を大量に書き、再就職の準備をしておきなさい。 お大事に。」 
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早く現実にしたいです、それを。  

2011/10/09 17:29

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。  

 
>本日は所用で出かけますので、コメントのレスが夜になります。ご了承くださ

い(--)。 
 
これはご丁寧にありがとうございます。 
私もこの時間になってコメしております^^; 
ところで、西日本新聞に、硫黄島の遺骨収集云々とあった件ですが、これ実は朝日にも載

っていました。またどうしたことでしょうね。尤も西日本は、産経九州版と提携しているとい

う噂もありますので、その影響なのかもしれませんが。それと、もう韓国、色んな意味で終

わりですね(；一一) 
http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/world/korea/530321/ 
今や元慰安婦の老女たちは抗日独立運動家並みの扱いになっている。彼女らも高齢化

で亡くなるケースが増えているが、その死亡はマスコミによって必ず顔写真付きで報道さ

れる。 

 
そしてこの夏、これまで亡くなった彼女たちの胸像が完成したとマスコミで大きく紹介され

ていた。 

 
(ﾉ∀`)アチャー…何ですかこれは一体。もう必死ですね、何でただの売春婦が「抗日」運

動家？しかも抗日とは聞こえがいいが、昨日もコメしましたように、世話になった国家に弓

引く恩知らずですよね…。 
一方で年金せっせと溶かしてウォン安介入、何ともはやです。 
それと、数日前の三橋氏のブログに、TPPに関しての記述がありましたが、この中の、「T
PPは、アメリカご機嫌伺いのための、日本政府の自作自演ではないか」というのにうなず

けますので、リンクを置いておきます。 

http://ameblo.jp/takaakimitsuhashi/entry-11040501677.html 
そう言えば左巻きや半島の人々は、自作自演が好きですよね。 

 
後になりましたがyohkanさん、今日は緻密なイラストですね。このウォール街騒動に、

どうも、あの派遣村騒動がかぶってしまいます＞＜  

 

2011/10/09 17:29

Commented by 花うさぎ さん 

To izahimaaru0104さん こんにちは。 
 

>アメリカの「格差に声を上げる市民」デモは連日報道するくせに、 
>ここ日本のマスコミ批判デモは、報道しないマスコミ！ 
 
ここまであからさまだと「致命傷」になっちゃいましたね。 

 
その代償は大きいですよ(^^；。 

 

2011/10/09 17:31Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>山野車輪が居た事にはややビックリしました。 
 
いや～この人もパチンコ絡みの発言から完全におかしくなりました？ 

 
＞後、業田良家氏は真正保守なのに全くこのような場所に出て来ませんね。多分演説が

不得意だと思います。 

 
恐らく人前に出るのが好きではない、タイプでは？ 

 

 

2011/10/09 17:33Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 
>お疲れ様でした！ 

 

17フジテレビ抗議、東京・名古屋で街頭宣伝：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2469324/



 
coffeeeさんこそ、ご苦労様でした。 
 
>フジテレビには期待したりお願いしたりするのではなく、倒産させなければ駄目だと思い

ます。 

 
それが一番分かりやすいですね。あの国にかかわるとどうなるか？結果を出したいで

す。  

2011/10/09 17:35

Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 

>若年層に人気があった小林よしのりもこれで終わりではないですか。 
 
多くのこれまで支持してきたファンを怒らせましたからね。 

 
騙され続ける人は徐々に減っていくでしょう。彼の言っていることは、在日なら「差別だ！」

の世界ですよ。 

 

2011/10/09 17:37Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん こんにちは。 
 
>このブログがやまと新聞に掲載されてるのを発見しました。（ウレシイですね。^^!) 
 
情報ありがとうございます。 

 
う～ん、このエントリーに関してはちょっと複雑な思いなんです(^^；。 
 

 

2011/10/09 17:41Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは、お久しぶりです。 
 
>日本人がそう言うと、ヘタレ韓国人がニタニタするので、絶対、止めましょう！）。 
 
そうか、勉強しました(--)。 
 
>一年なら耐えられますが、財政破綻を理由に、増税やギリギリ傷めつけられるのは辛

いですよ。 

 
ご意見感謝です。いまは増税どころか、減税による景気刺激だと思うのですがね～？  

 

2011/10/09 17:44Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>其の原因を単に見る見ないと言う問題に刷り変えるのは今の社会現象を見ていないこ

とになる。 

 
すり替え、論点ずらし、つまり答えになっていないですね。 

 
>審査員に第三者も入れ客観的な放映であり、見る側もやらせ的な雰囲気は無かった。

そう言う意味でも納得した。 

 
ほお～そうでしたか。 

 
>現代文化人は、どのような視点で見ようとしているのか不明だが、的ずらしだけはして

欲しくない。 

 
問題の本質を見極めようとする 低限の努力すら放棄して、人が必死でやる行動を貶め

てパワーを弱めようと言う魂胆です。 

 
自分が惨めになるだけだというのに(^；。  

 

2011/10/09 17:47Commented by 花うさぎ さん 
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To tourokuradさん こんにちは。  
 
＞新聞は栄養バランスのいい定食。ネットは偏食、生活習慣病になる。若い人

は新聞を毎日読んで 

 
反省の色がまったくみえませんね。 

 
>「見たい記事だけを読む」とは、偏向記事を読むと言う事とは 
>事実にかなりの隔たりがある。 
 
御意！既にテレビは見たい番組が極端に少なくなっているけど、新聞だって危ないです

よ。  

 

2011/10/09 17:48

Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん こんにちは。 
 

>これは、YouTubeパートナーの中に工作員がいるのだと言うことが分かりました。 
 
そうなんですよね。 

 
>YouTubeパートナー申請は、小生でも通る可能性があるとおりそんなに難しはないよう

です。 

 
削除防止というか、削除されても復活できる方法を確立しないとまずいですんね。  

 

2011/10/09 17:50

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

＞社会に対するテロのように影響が大きい事に留意すべきだろう。 

 
これは徹底した国会論議が必要で、安易に考えると大変なことになる重要テーマですよ。 

 

 

2011/10/09 17:52Commented by 花うさぎ さん 

To izayoi0228さん こんにちは。 
 
>ま、ままままさか、金融支援のお約束じゃないでしょうね。そうだったら、国会デモしかな

いです。 

 
いや～、その「まさか」だと思いますよ。 

 
危機が迫っているので時間がない、だから動きが不自然なくらい急だ、と感じているわけ

です。 

 

2011/10/09 17:55Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんばんは。 

 
tropicassoさんが言っておられるハングルという表記も然りですが、韓国（大韓民国）と

いう表記も考え直しては如何でしょうか？ 

 
英語圏においては、かの地域は総称してKoreaであり、米国でも北朝鮮は North Kor
ea、南朝鮮（かんこく）は South Koreaと呼んでいます。 
つい先ごろまでフルネームで言わないと街宣に押しかけてきた「北」も静かになりました

し、南北平等で無差別(笑)の立場から換えてみませんか？ 
 
 

 

2011/10/09 17:56Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>尤も西日本は、産経九州版と提携しているという噂もありますので、その影響なのかも

しれませんが。 
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そうなんですか？ 

 
>世話になった国家に弓引く恩知らずですよね…。 
 
御意！加えて「恥知らず」です。 

 
>一方で年金せっせと溶かしてウォン安介入、何ともはやです。 
 
絶対阻止！ 

 
>そう言えば左巻きや半島の人々は、自作自演が好きですよね。 
 
正直、この民族とは一切、縁を切りたいですね。  

2011/10/09 17:58

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。  
 

>つい先ごろまでフルネームで言わないと街宣に押しかけてきた「北」も静かになりました

し、南北平等で無差別(笑)の立場から換えてみませんか？ 
 
すると「南朝鮮」ですか？ 

 
私は一向に構いませんが(^^；。  

 

2011/10/09 19:19

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 
newsについて、 
2011/09/28(水) 20:05:48.82  

http://kamome.2ch.net/test/read.cgi/news4plus/1317207948/-100 
 
※この手の記事は無視して、自然消滅を期待したい所である。 

論拠は飛躍しすぎで、一部分のみ抽出する点は大概酷似している。 

 
本日のエントリーでも多数の批判が著名人なる物から有った。 
しかし、本気で応答するのを躊躇わせる物が多い。 
それが対抗勢力の方策ならば策に嵌った事になるだろう。 

 
レッテル貼りに余念が無い。相変わらず底が浅いな。 
例えば、 近の小林よしのりも本質を外した論議で、 
デモ活動中の人間から言えば馬鹿丸出しで論議に値しない。 
馬鹿は糞して寝ろと忠告したい。 

 
マスメデイアが商業主義で良いかどうかは、論議する以前に 
当メデイアが規定している事ではないか。 
メデイアが変節する理由を自身が述べるべきである。 
その論議の正当性を論議するなら話に乗ることはある。 

 
しかし、放屁のように擬似情報を挙げても 
ネットではせせら笑われるだけである。 
屑の論議は無視されるだけである。 
論議したいなら、ネットの土壌まであがるべきだ。 

 

 

2011/10/09 20:13Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
ネットのマスコミ批判も小沢系統が多く、拝聴に値しない。 
支那のコキントーに拝謁、朝貢の政治家に一瞥くれる何者の理由も 
有り得ない。 
本来、論議は日本人の身の上についてなされるべきであり、 
小沢なる朝敵には勿体無い物である。 
小沢の復権を企図して論議するなら、日本の正義とは一体なんだ。 
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日本国民の正義こそ、本当に守らなければならない大事な物だ。 
小沢によって、国民の正義が不当に貶められている状態こそ、 
本当に重大な問題だ。 

 
フジテレビデモ、花王デモ、マスコミ糾弾デモと様々な呼び名で 
称されるデモこそが日本国民の主張である。 
参加する一般人の正義が日の丸を押し立てるのである。 
翻ぽんと翻る日の丸の美しさに見とれる。 
これを狭義のナショナリズムと言うのは見当違いだ。 
我々は一人ひとりが日本国民であると言う資格で参加している。 
見た目は１千名２千名では有るが、 
ネット視聴で声援を送る人数は数１０万名である。 
皆、生活を背負っているのだ。 
日本国の再生に寄与したいとの気持ちである。 

 
私を含めて、多くの論議をしたとは思えない。 
個々の参加者に個々の思いがあろう。 
一面では捉えきれない表現に批判者の錯誤が見える。 
だから、部分しか批判できない弊害が強く出てくる。 
一般の日本人が強力にデモの主体をなす限り、 
参加者は途切れず、増大してゆく事になる。 
ネットウヨが引きこもりから抜け出てなど、笑止千万なり。 
気になるなら、日の丸を担いで練り歩いてみろ。 

 
日本国を担いでいるようで、気持ちがいいぞ。 

 
 

2011/10/09 21:30

Commented by てっち さん 

はじめまして。 
てっちと申します。 

 
〉貴方は勉強不足 

 
確かにそう思います。 

 
同じ道産子(北海道民)として、恥ずかしく思います。 
 
我が11区もそうです。 
 
次も、石川にしろ、三井にしろ、ミンスの奴等には入れねぇぞ… 

 
故中川先生の奥様に、入れます。  

 

2011/10/10 06:16

Commented by 狐憑き３号 さん 

＞・岡田斗司夫 『デモ参加者は二十年前に日本車壊してたデトロイトのヤツと

一緒』 

 
デトロイトのデモは消費者が優秀な日本の小型車に流れていったため国産車の売れ行き

が落ち込んで仕事が無くなったビッグ３の工場労働者が自動車労組の票の欲しい民主党

の差し金でやったやつですね。 
蛆テレビの中の人間が「会社は視聴者が韓ドラの放送を希望してるからって韓ドラばかり

放送するので製作スタッフの働き場所がなくなったお。会社は韓ドラやめろ」って韓ドラの

フィルムを燃やすとかやってればそのとおりなんですがね。日本車はアメリカで売るときに

日本政府から補助金とか出てたんですかね。確か政府はアメリカの意向に沿って制限を

加えるのに奔走してたような。 

 
 

 

2011/10/10 10:07Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
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>レッテル貼りに余念が無い。相変わらず底が浅いな。 
 
本気で論争するなら、必要 小限の予備知識を持て！と言いたいですね。 

 
何も分かっていない輩に 初から親切丁寧に説明してあげるほど暇じゃない！と言いた

いです。 

 
>論議したいなら、ネットの土壌まであがるべきだ。 
 
御意！  

2011/10/10 10:11

Commented by iza706 さん 

おはようございます。 

 
日章旗、美しいですね＾＾私の周りでもこのデモを 

おかしいと言う輩が多くて・・・； 

 
週末、麻生元首相を団長とした自民党員が多勢、台湾を 
表敬訪問なさいました。 
けれど、ほとんどのＴＶメディアは報じません。 
私も、昨日夕刻のニュースで初めて映像を見ました。 
見たのは一度だけです・・・ 

 
新聞でも記事にすらなってませんね。産経でもベタ記事扱いで・・・ 

 
真剣に向き合うべき国を完全に間違えているみたいですね。 

 
遅くなりましたが、金閣寺のパンフ画像をお借りしました事を 
ご報告します。ありがとうございます。  

 

2011/10/10 10:12

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>日本国民の正義こそ、本当に守らなければならない大事な物だ。 
 
よく言ってくれました。 

 
いまの日本に足りないのは圧倒的に「日本の国益」ですよ。 

 
>気になるなら、日の丸を担いで練り歩いてみろ。 
>日本国を担いでいるようで、気持ちがいいぞ。 
 
その通り！。批判している輩のほとんどは「日章旗」すら持っていなかったりして(^^；。 

 

2011/10/10 10:14Commented by 花うさぎ さん 

To てっちさん おはようございます。 
 
>同じ道産子(北海道民)として、恥ずかしく思います。 
> 
 
いえ、そういう意味で言ったのではなかったのですが(^^；。 
 
>故中川先生の奥様に、入れます。 
 
ありがとうございます。是非ご支援をお願いします(--)。 

 

2011/10/10 10:16Commented by 花うさぎ さん 

To 狐憑き３号さん おはようございます。 
 
>韓ドラのフィルムを燃やすとかやってればそのとおりなんですがね。 
 
もしやってくれたら拍手喝采して応援するのですが。 
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＞日本車はアメリカで売るときに日本政府から補助金とか出てたんですかね。 

 
とんでもないですよ。 

 
＞確か政府はアメリカの意向に沿って制限を加えるのに奔走してたような。 

 
そうなんです。本当に国益が足りません、民間はしっかりしているけど。  

2011/10/10 10:18

Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん おはようございます。 
 

>日章旗、美しいですね＾＾私の周りでもこのデモを 
>おかしいと言う輩が多くて・・・； 
 
「日本の旗、そんなにお嫌いですか？」って聞くと良いですね。 

 
>真剣に向き合うべき国を完全に間違えているみたいですね。 
 
ネットがなかったらと思うと、ぞっとしますね。 

 
>遅くなりましたが、金閣寺のパンフ画像をお借りしました事を 
>ご報告します。 
 
どうぞどうぞ、ガンガン拡散して下さい。  
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